

## **La Policía Local de la Vila celebra el día de los Santos Ángeles Custodios**

En este acto el que fuese Inspector Jefe de la Policía Local de la Vila, Antonio Mingot, ha recibido la medalla al sacrificio y honor policial de manos del Alcalde Andreu Verdú tras 35 años de servicio al municipio

El Cuerpo de Policía Local de la Vila Joiosa ha llevado a cabo la celebración de sus patronos los Santos Ángeles Custodios en un acto reducido en el Auditori Municipal donde se han respetado escrupulosamente todos los protocolos marcados por la presencia del COVID-19. A este acto han acudido el Alcalde de la Vila, Andreu Verdú, la concejala de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona y varios miembros del equipo de gobierno y oposición junto a los numerosos agentes que han estado presentes en el acto que ha servido de clausura para el curso de operaciones de unidades de seguridad ciudadana y unidades K9 que se ha llevado a cabo estos días en el municipio. El acto ha dado comienzo a las 11:00h en el exterior del Auditori con una formación de los agentes y el pase de revista de las autoridades. Tras esto se ha llevado a cabo la ofrenda floral a los patronos y finalmente se ha escuchado el himno de la Comunidad Valenciana. Ya en el interior ha comenzado tomando la palabra la concejala de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona, la cual ha felicitado al cuerpo de policía y recordado lo importantes que son los lazos de unión entre las instituciones y los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la protección de la ciudadanía. Perona ha trasladado su enhorabuena a Antonio Mingot por el reconocimiento recibido y ha agradecido su labor y la de los agentes que este año se han jubilado. Tras ella se ha procedido a condecorar al que fuera Inspector Jefe del Cuerpo de Policía Local de la Vila Joiosa, Antonio Mingot, haciéndole entrega de la medalla al sacrificio y honor policial en agradecimiento por todos sus años de servicio a la localidad. Seguidamente llevado a cabo la entrega de distinciones y diplomas a los agentes del Cuerpo de Policía local que este año han comenzado su jubilación y a los asistentes al curso de Operaciones de Unidades de Seguridad Ciudadana y Unidades K9. Por último, el Alcalde la Vila Joiosa Andreu Verdú , ha querido destacar la gran labor de seguridad y cumplimiento de las normas que se está llevando a cabo en la Vila en este año que según palabras del edil “ tanto ha trastocado nuestra manera de comunicarnos, de socializar y

de entender las relaciones humanas” a causa de la aparición del COVID-19. El máximo dirigente vilero ha hecho un reconocimiento a toda la trayectoria del recién jubilado Antonio Mingot por sus 35 años de servicio al municipio y ha reconocido serle de gran honor poder otorgarle la medalla al sacrificio y honor policial aprobada en el pleno del mes de agosto contando con la unanimidad de todos los grupos. Verdú ha querido agradecer la participación de todos los agentes que se han trasladado de diferentes partes de España y del mundo para realizar el curso que la policía de la Vila ha organizado estos días y ha recordado la importancia de seguir formándose y aprendiendo para mejorar sobre todo en estos tiempos tan convulsos. El acto ha concluido con el agradecimiento de la Policía local a los asistentes y el himno de España.

**Noticia publicada el** 02 de Octubre de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Policía Local.

